



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. Januar 2021

Stadtpolitik, Homepage, Veranstaltungen

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Delkenheim, Auringen, Kastel und Heßloch. Die Sitzung des Ortsbeirats Breckenheim wurde auf die sechste Kalenderwoche verschoben. In den öffentlichen Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de. Um die Gefahr der Verbreitung des Corona-Virus zu minimieren, werden unter Beachtung des Abstandsgebots und der Hygieneregeln nur eine bestimmte Zahl an Bürgerinnen und Bürger in die Sitzungssäle hineingelassen. Beim Betreten und Verlassen aller Tagungsorte ist das Tragen von Mund-Nasen-Schutz erforderlich.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Delkenheim kommen am Dienstag, 2. Februar, 19.30 Uhr, im Bürgerhaus Delkenheim, Münchener Straße 2, zusammen. Themen der Sitzung sind unter anderem „Elisabethenstraße – Herstellung einer Radverbindung“, „Neuer Straßename für Delkenheim ‚Lange Seegewann‘“ sowie Finanzmittel. Es werden maximal 5 Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Der Ortsbeirat Auringen trifft sich am Dienstag, 2. Februar, 19.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Auringen, Kirchenhügel 3. In der Sitzung geht es neben „Sperrung der Ländchesbahn schnell beenden“ um die Prüfung der „Parksituation sowie Verkehrssicherheit auf dem Wellinger Tannenring“ und Finanzmittel. Es werden maximal

5 Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Der Ortsbeirat Kastel versammelt sich am Mittwoch, 3. Februar, 19 Uhr, im Bürgerhaus Kastel, Zehnthofstraße 41. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem „Gebietsentwicklung Ostfeld – Anpassungsgebiet Fort Biehler – mögliche Ausgleichszahlungen“, „Status Quo Gymnasium Kastel“, „Zukünftiger Standort der Stadtteilbibliothek Kastel und Planung für den bisherigen Bürgerhausstandort“, „Wäldchen am Fort Biehler – Einrichtung eines runden Tisches“ und Finanzmittel. Es werden maximal 5 Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Heßloch kommen am Mittwoch, 3. Februar, 19 Uhr, in der Turnhalle Heßloch, Michaelisstraße 5, zusammen. Themen der Sitzung sind unter anderem „Ehrungen“ und „Aufstellung Doppelhaushalt 2022/2023“. Es werden maximal 25 Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

+++